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 西田地方校下体育協会 山谷 冨士夫 前会長から受け継いで、10年余りの間、会長にあり

ましたが この任期中 現職の富山県議会議員の仕事が忙しく （当時）理事長 の 渡邉 孝

さん（現在 会長）に 事業や活動 大会運営などお任せしてきたと思います。 また当時の体

育協会役員の皆様には大変お世話になったと思っております。 

 

 この度 富山市西田地方校下体育協会が創立 60 周年祈念記録誌を発刊されるということで

私にも在任中のことを書くようにと仰せつかりましたが あまり書くべき事柄がなく申し訳な

く思っています。 

 

 在任中の思い出として 住民運動会 この大会は 毎年５月から６月初旬から準備作業に始

まり 競技種目決定 協賛金集金 賞品選定や 各町内会でも 選手募集や依頼 などの月日

へ経て大会当日を迎えます。私自身、運動会当日のお天気はどうなるか心配でしたが 大会に関

わる全ての皆様も大変だったろうと思っております。 

 また 2000 年富山国体の時に、富山県議会議長として全国から選手 大会役員の人たちを

前に 挨拶したことや、天皇皇后両陛下をはじめ 皇族方のご接待をさせて頂いたことが 少々

手前勝手ですが 地元体育協会会長在任中にできたことは大変光栄であり幸運だったと思って

います。 

 

 私が会長在任中 50周年の時は 記念事業を行うことができませんでしたが  

先般 渡邉 孝 現会長のもと 創立 60 周年式典を立派に開催していただき 私自身もおお

きな安堵をしているところです。 

 その際 西田地方校下自治振興会や各団体の代表の方々 第 9 地区体育協会の役員の皆様に

もご出席頂き 有り難く思いました。 

 

結びに 西田地方校下体育協会 役員の皆様のご活躍と協会のさらなるご発展を祈念いたしま

す 

 

 

（記載：平成 21年（2009年）12月） 


